



## Projekt „Blaue Radler“ oder „UNICEF-Grußkarten to go“

Aufgrund der aktuellen Situation kann die UNICEF-AG Karlsruhe keinen Grußkartenstand in der Postgalerie betreiben.

Deshalb bieten unsere UNICEF-Ehrenamtlichen als „**Blaue Radler**“ einen kostenlosen Lieferservice der beliebten Grußkarten an für: Karlsruhe, Ettlingen, Malsch Pfinztal, Eggenstein, Hardt, Durmersheim, Rheinstetten, Bietigheim und Bruchsal. Die Übergabe erfolgt unter Einhaltung der Hygienevorschriften vor der Haustür.

**„Wenn der Berg nicht zum Propheten kommt, muss der Prophet zum Berg gehen“.**

**Bestellungen sind möglich in der Zeit vom 23. November bis zum 11. Dezember** unter der Mobilnummer **0163/ 7647871** oder per Mail an [info@karlsruhe.unicef.de](mailto:info@karlsruhe.unicef.de)



**Informationen zum Projekt:**  
Ursula Grass  
Leitung UNICEF- AG Karlsruhe  
Mobil: 0171 2663050